

# STEP BY STEP

～ 74人の仲間とともに～

玉造中学校  
第1学年通信 No.4  
2023.07.05

## 1学期のまとめの時期となりました。

6月は体育祭に始まり、初めての期末テストや県東地区総体の選手権大会などの行事がたくさんありました。体育祭では、縦割り団での活動で上級生との関わりを通して、周りの友達と協力し合い、最後まであきらめない心で本番に臨むことができました。前向きに行事に取り組み、達成感を味わうことは、生徒たちにとって貴重な体験となったことだと思います。

今週は、卓球部を皮切りに、県東地区総体が始まりました。生徒たちにとっては、初めての大きな大会になります。玉中生らしく、堂々と競技や応援に参加してほしいと思います。総体期間が終わると、いよいよ夏休みが近づいてきます。1学期のまとめがしっかりとできるよう、職員一同支援していきます。



### 7月 の予定

- 3日(土)～8日(土) 県東地区総合体育大会
- 5日(月)～7日(金) 短縮学年日課①～④ 給食あり  
(時間割・下校時間等詳細については週報を見て確認をしてください)
- 11日(火) 実力テスト①～⑤ ⑥「SOSの出し方」についての授業
- 14日(金) 委員会(清掃なし) 県総体(陸上)
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 終業式 特別日課①～⑤ 給食あり 14:15下校  
※部活動実施の有無は各部で確認してください。
- 23日(日) 吹奏楽コンクール県東地区大会
- 26日(水)～28日(金) 学びの広場(詳細は夏休みのしおりにて)

### おらせ

#### ○ 自転車の乗り方について

自転車で転倒し、けがをする人が増えています。安全を確認し、無理のない運転を心がけるようご家庭でもお声かけお願いします。

#### ○ 1年生の遠足について

1年生の遠足は10月12日(木)に予定しています。東京グローバルゲートウェイにて、英語研修を行う予定です。詳細が決まり次第、お知らせします。

### 総合的な学習の時間 学習発表会

総合的な学習の時間では、現在「私たちの未来～10年後、20年後も持続可能な我が郷土行方市を目指して～」というテーマで学習を進めています。6月は、「行方市の良いところと課題」について発表会を行いました。

始めに、個人で行方市の現状、良さ、課題点について考え、グループで意見を交流しました。その後、グループでテーマを絞ってそれぞれ「良いところ」と「課題点」についてクラス内で発表会を行いました。良いところは、「住んでいる人がみな親切である」「特産物が豊富」「自然が多いところ」などの話題が出ました。課題点としては、「霞ヶ浦の水質が悪くなっている」「少子高齢化が進んでいる」「お店が少ない」などの発表が多く見られました。今後は、これまでの学習と発表会から、行方市について興味をもったことについて探究学習を行っていきます。

